



## **CRUZ DEL SUR ADMINISTRADORA GENERAL DE FONDOS S.A.**

### **Hechos Relevantes**

31 de marzo de 2014 y 2013

Durante el período 2014 y 2013 se produjeron los siguientes hechos relevantes:

Con fecha 30 de Diciembre de 2013, la Administradora solicitó a la Superintendencia de Valores y Seguros, dejar sin efecto los Reglamentos Internos, Texto Tipo de los Contratos de Suscripción de Cuotas y de los Contratos de Promesa de Suscripción de Cuotas y los Facsímiles de Título del Fondo de Inversión Cruz del Sur Private Equity VSP V y del Fondo de Inversión Cruz del Sur Infraestructura 1.

Ambas solicitudes fueron acogidas y, en consecuencia, la Superintendencia de Valores y Seguros, dejó sin efecto las mencionadas aprobaciones, mediante Resolución Exenta N° 059 de fecha 14 de febrero de 2014.

Con fecha 30 de Julio de 2013, por acuerdo adoptado en Asamblea Extraordinaria de Aportantes del Fondo de Inversión Cruz Del Sur Deuda Latinoamericana (“el Fondo”), se acordó disolver anticipadamente el Fondo, designar a Cruz del Sur Administradora General de Fondos S.A. como liquidadora del Fondo y se aprobó el proceso de liquidación propuesto por dicha Administradora. Posteriormente, con fecha 27 de Agosto de 2013, la Asamblea Extraordinaria de Aportantes de Fondo de Inversión Cruz Del Sur Deuda Latinoamericana En Liquidación aprobó la cuenta final de liquidación del Fondo, presentada por la Sociedad Administradora.

Con fecha 12 de junio de 2013, en sesión extraordinaria el Directorio de Cruz del Sur Administradora General de Fondos S.A. decidió por unanimidad de los directores asistentes comunicar a la Superintendencia de Valores y Seguros y a las bolsas de valores del país la adquisición directa e indirecta del 100% de las acciones en que se divide el capital de la Sociedad por parte de las sociedades Inversiones Seguros Security Limitada e Inversiones Invest Security Limitada, adquisición que tuvo lugar con fecha 11 de junio.

Con fecha 11 de junio de 2013, en Junta Extraordinaria de Accionistas se acordó modificar el Directorio de la Sociedad, quedando éste conformado por los directores señores Sergio Candia Aliaga, Alejandro Alzérreca Luna, Andrés Valenzuela Ugarte, Gonzalo Ferrer Aladro, Alejandro Arteaga Infante, Jorge Contreras Wachtendorff y Cristián Sinclair Manley, dejando constancia que se designó como nuevo Presidente del Directorio y de la Sociedad al señor Sergio Candia Aliaga.



## **CRUZ DEL SUR ADMINISTRADORA GENERAL DE FONDOS S.A.**

### **Hechos Relevantes**

31 de marzo de 2014 y 2013

Con fecha 11 de junio de 2013 se materializó la adquisición de las compañías pertenecientes al Grupo Cruz del Sur, entre ellas Cruz del Sur Administradora General de Fondos S.A. ("CdS AGF") mediante la suscripción de contrato de compraventa celebrado por escritura pública otorgada en la Notaría de Santiago de don Patricio Zaldívar Mackenna, en virtud del cual Inversiones Seguros Security Limitada adquirió de Siemel 700.000 acciones de CdS AGF, equivalente a un 40% de su capital accionario, a un precio de \$3.796.011.308. El restante 60% del capital accionario de CdS AGF, actualmente de propiedad de Compañía de Seguros de Vida Cruz del Sur S.A., fue adquirido indirectamente vía la adquisición del 100% de las acciones de CdS Vida.

Conforme a los hechos esenciales publicados por Inversiones Siemel S.A. y Grupo Security S.A., ambos de fecha 14 de marzo de 2013, la Administración ha tomado conocimiento de un contrato de promesa de compraventa entre Grupo Security S.A., por una parte como promitente comprador, e Inversiones Siemel S.A. e Inversiones Angelini y Compañía Limitada, por la otra parte como promitentes vendedores, el que tiene por objeto la adquisición por parte del promitente comprador y/o de una o más de sus subsidiarias, de Cruz del Sur Administradora General de Fondos S.A.